

Medienmitteilung vom 24. Oktober 2014

## **Balsthal: Fussgänger nach Unfall leicht verletzt**

**In der Löwengasse betrat ein Mann gestern Abend die Fahrbahn. Er wurde von einem Auto erfasst und leicht verletzt.**

Am Donnerstag, 23. Oktober 2014, wurde in der Löwengasse in Balsthal ein Rentner von einem Auto erfasst. Nach derzeitigen Erkenntnissen betrat der Mann gegen 17.30 Uhr vom Trottoir aus unvermittelt die Fahrbahn. Dabei kam es zu einer leichten Kollision mit einem Personenwagen, der infolge des Verkehrsaufkommens mit geringer Geschwindigkeit von Mümliswil herkam. Der Fussgänger stürzte in der Folge und blieb leicht verletzt liegen. Eine Ambulanz brachte ihn ins Spital. Am Personenwagen entstand geringer Sachschaden.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien.mail@kapo.so.ch](mailto:medien.mail@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen finden Sie unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichungen frei.